

Liebe Schulgemeinschaft,

heute ist wieder so ein Tag, wo die Vögel zwitscher, die Schäfchen nebenan blöken und auch sonst eine angenehme und frühlingshafte Stimmung in und um die Schule herrscht... und das am Tag der Zeugnisausgabe, wie schön! Der leichte Sonnenschein trägt bestimmt zur guten Stimmung bei, nicht umsonst feiert man im Katholischen heute Lichtmess - es wird wieder richtig hell und die Tage merklich länger. Das tut der Seele gut.

Dies gute Stimmung hält hoffentlich heute vollends an, wenn unsere SMV ihre Winter-Party feiert. Die Technik-Jungs haben mir gestern schon ihren Wandlaser gezeigt... von 17 - 21 Uhr wirds hübsch und bunt am SGM.

Nächste Woche geht es dann weiter Schlag auf Schlag.

Heute Vormittag waren schon die ersten Kinder aus den 4. Klassen der Umgebung zum Schnupperunterricht bei uns. Weiteren Schnupperunterricht wird es kommende Woche und auch noch nach den Faschingsferien geben. Wir sind bestimmt genauso gespannt, wie die Grundschul Kinder und hoffen natürlich, einen guten Eindruck zu machen.

Ab Montag gilt dann der neue Stundenplan. Ich habe schon am DSB vorgewarnt, dass es wie immer nach einem Stundenplanwechle noch zu Anpassungen und kleineren Verschiebungen kommen wird. Frau Uhl-Werner übernimmt erst nach den Ferien ihre Physik-Klassen, Frau Geist beginnt nächste Woche. Es gibt so viele Veränderungen, die bedacht werden müssen, dass mit einem planungssicheren Stundenplan erst nach den Winterferien gerechnet werden kann.

Am Dienstagvormittag wird den 10. Klassen das Ergebnis der Klimastudie präsentiert und am Nachmittag hoffe ich dann viele von Ihnen am Elternsprechtag bei uns begrüßen zu dürfen.

Am Donnerstag ist Verkleiden am SGM angesagt, es gibt eine SMV-Faschingsaktion am schmutzigen Donnerstag; schmotziger Dunnschtig wie man im Allemannischen sagt.

Und am Freitag finden die Präsentationen des BOGY-Praktikums in den Klassen 9 und 10

satt.

Dabei wurden noch die letzte Klassenarbeiten geschrieben... es herrscht Leben in der Bude!  
Gut, dass jetzt Wochenende ist und sich alle noch einmal erholen können ... und am Freitag  
nach der Schule sind dann auch endlich die Winter- bzw. Faschingsferien.

Genießen Sie alle den Vorfrühling an einem hoffentlich schön hellen und sonnigen  
Wochenende.

Mit herzlichen Grüßen

Henriette Dieterle